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Hacienda>. En elprocedimiento se intewinieron nu-
merosos correos electrónicos de los ahtiguos inte-
grantes de la cúpula de Hacienda. tos socialistas han
presentado unescritoen elque, b:as advertir de la <in-
debiday excesivaprolongacióndel secreto de las ac-
tuaciones>>, reclaman al instructof que lo <levanto y
que se <dé el correspondiente impulso procesal>.
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dehaber sido resueltoporeljuzgado>, dice elescri-
to, que destaca, enelmismo senüdo, que <<yadebe-

ri-r ¿s ¡¿ls¡sg ¡s¡lizado cuantas diligencias fue-
ren necesarias para asegurar la eficacia del proceso

de instrucción, por lo que, con el debido respeto,
solicitamos: se resuelva sobre las personaciones

soücitadas>. r

E[ ex,ricepresidente de[ Gobierno presenta un

recurso de casación basándose en los correos

dirigidos a Montoro, imputado por organizaciÓn

criminat, tráfico de influencias y prevaricaciÓn
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Proeeso judieial

El exvicepresidente del Gobiemo
Rodrigo Rato ha presentado un re-
curso de casación en el que asegu-
ra que los correos electrónicos di-
rigidos al erninistro del PP Cris-
tóbal Montoro, que está imputado
por el juez de Tarragona Rubén
RusVela por, entre otros delítos,
los de organización criminal, trá-
f ico de irf luencias y prevaricación,
acreditan que la causa judicial que

se abrió sobre su patrimonio <no
tenía un fundamento jurídico, si-
no político>, según especifica el
escrito del que fuera también di-
rector gerente del Fondo Moneta-
rio Intemacional (FMI), al que ha
tenido accesoelgrupo editorial al
que pertenece l,A NUEVA ESPANA

El titular del Juzgado de Ins-
trucción número 2 de Tarragona
mantiene imputado desde el 16 de
diciembre de 202l aMontoro en
una causa queinvestigaen secre-
to para determinar si integrantes
del despacho Equipo Económico

-que fundó el propio exministro
en zo06- usaron sus infl uencias
en cobiernos del PP enbeneficio
de sus clientes, según especifica
un auto de la Audiencia Provincial
deTarragona.

En este procedimiento también
permanecen investigados el ins-
pector de Hacienda y exasesor de
Montoro Rogelio Menéndez Me-
néndez, hermano del exdirector
general de la Agencia Tributaria
Santiago Menéndez Menéndez,
nombrado por el ercninistro enju-
nio de zor3, que tambiénfueim-
putado. otros implicados son Fe-
lipeMartínez Rico, quien también
fue jefe de gabinete del ministro, y
los socios directoreE de Equipo
Económico Manuel de Vicente-
Tutor y Salvador Ruiz Gallud,
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Rato alega un
<<fundamento
potÍt¡coD en [a
lnvestigación de
su patrimonio

*,* -' ;

I

\
\

quien dirigió laAgenciáttibutaria ElexvicepresidentedelGobiemoRodrigoRato, asullegadaaunjuicioenlaAudienciaProvincial, eI to de

entre 2oo1y 2oo4, asícomo Ia ex- abrilde2o24' enMadrid,
socia del despacho Pilar Platero
Sanz.Todaslasimputacionesson ll l.,l I I i( r l{}ll r l, I t, r,,tt t:,,t
de forma indiciaria, pues al estar
calificada como secreta la causa
ninguno ha sido llamado a decla-
rar.

Por eso, el recurso de Rato al
Supremo siembra dudas sobre la
investigación de la que fue objeto,
ypor la que fue condenado: <<Los

hechos objeto de denuncia no
ameritaban las entradas y regis-
trosy, sobre todo, no losjustifica-
ban. Estas conclusiones las ha
puesto de manifiesto siempre es-
taparte, durante todo elprocedi-
miento, incluso antes de que hi-
ciesen públicos los mensajes entre
el señor Montoro, entonces minis-
tro de Hacienda, sujefe de gabine-
teyeljefe de laAgencia Tributa-
ria>>, dice de forma literal el escri-
to, que ha interpuesto el e)rninis-
tro ante elTribunal Supremo.

Presuntas maniobras

Esta redacción adelantó que Ios
correos electrónicos que inter-
cambiaron en 2015 los integrantes
de la cúpula del Ministerio de Ha-
cienda con Montoro poiían de
manifiesto presuntas maniobras
desarrolladas por estos altos fun-
cionarios en relación con los deli-
tos fiscales de los que se acusaba al
exvicepresidente del Gobiemo.
. Elprimermensajequealudea
Rato lo enüó el 21 de enero de 2015

-cuatromeses antes de que fuera
detenido el ex dtector gerente del
Fondo Monetario Internacional
(FMI)- el entonces jefe de gabine-
te de Montoro en Hacienda, Feüpe

Martíne2 Rico, quien Íelata que el
que en ese momento era jefe de la
Agencia Tributaria, Santiago Me-
néndez, quería habla¡ con él sobre
dasituaciónfiscaldeRato>>: </Iie-
nen ahora indicios de que está
procediendo a alzamiento de bie-
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EL PSOE pide a[ juez
que levante e[ secreto
El PSOEconsideraqueeljuezRübén RusVelaestáex- Lor.o.i.li.t", yu.eclamaron el z7 de noviem-
tendiendodemasiádoélsecretosobrelacausaenla brcdezoz3aljuezsupersonaciónenlacausa.El

que se investiga si los PsoEaseguraquehacemásdeunaño seleinJormó
T.c. miembrosdeldespacho dequeelsecretoselevantaría<entressemanas>>.
l.c.A. EquipoEconómico(EE) <<Ymásdeunañodespuésseguimossinnoticiasal

usaionsus <influencias> respecto,ypareceeüdentequetodoloquepudiese
enüe <altos cargosyfun- afectar a la instrucciónde la causay cuyo conoci-
cionarios delMinisteriode miento pudiese poner enpeligro la misma, ya debe

nes. Ttaerá información prepara-
da, pero esposible quela situación
derive en la necesidad de una en-
trada y registio>, explicaba este
alto cargo, que finalizaba el men-
saje destacando que estay otras
informaciones podían comentar-
se <el jueves después delcomité de
dirección (es muytarde, no sé si es

oportuno), o después del CM

IConsejo de Minist¡os] del üemes
(que creo que es más apropiado).
Como prefieras>, especificaba el
mencionado e-mail.

<<Es evidente que elJuzgadono
contrastó ni mínimamente el su'
puesto alzamiento debienes que
contenía la denuncia, si bien a los
pocos días, tras las entradasy re-
gistros, se refutótotalrnente ine-
xistente>, prosigue Rato en su re-
,curso de casación, firmadoporla
abogada MaríaMassóMoreu, r
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A te¡ü de lo dis$esto €n los Eslaiulos tubles,6sco¡v6a p.á el lura,02 doluñlo e 2026,4 l¡s 4:30h
6n 1¡ corvocatola, ¿ la! 18:46h o¡ 2' conwcalod, y a ló 19100h €n 3'y Últlñ¿, én el Pálacio de CM8.!sos
delRec¡ntofer¡aldeAsturissLuisAdaro,s[oenl¿AvenidaDoclorFomlngsn deG¡ón,laAsamble8
Cene€l Ordinailá y Enraordinaila coo aregro al siguiente:

' orDENoEtDia

29 ebab y ¿@badón, sl prftede. de la Memoda de actiudades yde las cuenrds del +rclclo 2024
3.) Debate yaprcbaclón, si pr@€de,del programa d€ acliüdades,de la cuañtfa dR las cuotas striales
y de¡ p.esupuesto de ingresosygastos pafa el elercicio en cuÉo.
4') oesrg¡aclón de dos soclosy/o socias censores de cuenGs y dos stplentes.
5') Flémióñ del Defenso¡ del Socio.
60) Ruegos y proguntas.
SE6IÓN EXTRAORDINARIA:
7.1 E¡ecclón de m,enbrode la comislón Electoral porsüst¡tuc¡ón anle la dimisiónde lno de los titllafes de

dicha comlsión y elección de 3 supleñles,

sc, Mañle s*dlo diqdo
b eñbb. $¿ Mbró

Gtóñ,02 de mqo de 2025
El Presldente, Joaqufñ Mtanda Cortlna
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El desarrollo urbanÍstico de un área emblemática de [a costa giionesa
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ElGrupo
convocasu
asamblea
el2dejun

r/

Una quinta parte dela parcela de la
Eria próxima a[ marserá de uso púbtico
r La obra de [a urbanización se ejecutaría porfasesy duraría medio año
o Etptan contempla edificaciones escatonadas para evitar [a sombra en e[paseo
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El GmpoCorradongaconvoca su
Asamblea General ordinariay
ExEaordinada para el lmes e de
junio, enel Palacio de congresos
del Recinto Ferial Luis Adaro. EI
encuentro será alas 18.30 horas
en primera convoc atorin, 78. 45
horas en segunda y t9.oo horas
entercer llamamiento. Er la se-
siónordinaria, sedebatinálame-
moria de actividades y las cuut-
tas de zoz4, asícomo el presu-
puesto yprogama pafa 2025.

También se elegirá al Defen-
sor del Socio y a los censores de
cuentas. En sesión o<traordina-
ria, se.votará la incorporación de
un nuevo miembro a la Cornisió¡
Electoraltras una dimisióny se

-designarán tres suplentes, Los
socios y socias tienen a su dispo-
sición, en la páginaweb y en las
oficinas Generaies, laMemoria
de1 ejercicie 2024. La asambiea
se iba ahaber celebndo el pasá-
dolunes, pero se suspendiópor
elapagón.r

El nuevo proyectoelabondo por la
empresaquepromueve eldesarro-
llo de la Erla del Piles, que se en-
cuentra enfase de framitación ain-
biental, prevé que más de una
quintaparte de Iaparcela miás pró-
xima al ftentemadfiIno sea de uso
público. Esaparcelalimftrofeconla
avenida de fosé García Bemardo
suma 18.OOO metros cuadrados de
los 40.372,41 que inte$arían el
corljuntodel PERI. Es la zona en la
que está previsto una edificación
enplantabaja para usos tereiarios
(fu ndamentalmente hosteléros),
jalonadaportresbloquesconplan-
tabajamás dos alturas perpendi-
culares a laavenida, parausosho¡s-
teleros, además de dos plantas
subterráneas bajo la parcela para
un aparcamiento de mas de 45o
plazas. Sgtrata, por su proximidad
aI frente marífimo, de ia zona más
golosa de la Eríay el proyecto con-
templa que, estimativamehte, el
22olo de esa parcela serán espaciirs

Iibres privados de uso público en
primeralíneadelpaseomarítirnos.

Esos casi4ooo metros cuaaLa-
dos de espacios de libre accesociu-
dadano se conseguirán enüe otras
cosas con un retranqueo de la edi-
ficaciónplanteada, loque setradu-
ciráén aceras de cuaüo metros de
ancho. En elproyecto se sbñalaque
habráuna ampüa zona de soportal
y se alude a un <<frente retrasado de
plantabajacon amplias zonas ate-
nazadas> para o<tenderla condi-
ción prlblica del paseo marítimo y
descongesflonarlo,

Elproyecto sometido aEamita-
ción arnbiental resalta que la solu-
ción propuesta <posibilita la crea-
ción de una nuevafachada maríti-
ma definidaporlos espacios libres
privados ypúblicos, junto nuevas
edificaciones escaionadas desde
tierra hacia elmar, facilitando Ia
integración paisaiística de la ac-
tuación, suavizando la aproxima-
ción de lo edificado a la iínea de
costa>, Las edificaciones, además
de escalonadas para evitar som-
bras bobre elpaseo, tendrán lafa-
chadaacristalada.

Elnuevo proyectopara eI desa-
rrollo de la Efía del Piles, que ha
presentado el promotor que posee

Vistadelapla¡¡a, conlaEríadelPilesftentealpaseo marítimo, alfondoaladerecha.

La FAVurge
unConseio
de Movilidad
porEmtusa

Los d ueños de los chalés existentes,
abier[os a un pacto con e[ promotor

Lospropietariosdelostreschalésexistentesenla denuevasviviendas,ademásdeincluiralgunedifi-
zona,quenofiguranenlosplanosqueseincluyen ciodectncoplantas,lo.quehablallerradoalApnta-

en el proyécto sujeto a miento aplantearlaoEropiacióndelazona.
M. C tramitación ,ambiental, Unarrezqueculminelatranrltaciónambiéntal,el
cüón están ablertos a alcanzar nuevo proyeito presentado por Promociones y

algúntipodeacuerdocon ObrasNuevoEspacio, quealudeenalgunasdesus
laempresapropietariade paginasalasviviendaspreodstentes;peroquenos

Ia mayor parte del suelo de Ia Ería del Piles y que las incluyé en loq planos, comenzaÉ la tramitáctón
promueveelproyecto,Proñocionesy-ObtasNuevo urbanlstica,errlaqueelAyuntamientodeGijónten-
Espacio. dráQuedécldirsile daonoelvlstobueno.

Esostreschalbsonlasúnicasviviendasresiden- Elproyectotambie¡rplanteaaumeftareliáreadel
cialesqueseautori nenelplaneamientourbanls- PERIparaincluiruntramódelvialmunicipaldela
dcogijonésyfiguranenlafichadelPGOdelaEía caneteraPiles-Infanzónparaconstruirsobreel
delPiles. Elprimerproyectoquepresentólaempre. ryismopartedelarotondadeconodónconlacane-
sa promotord fue preclsamente rechazado por el tera de la Providencia y para ensanchar la aceras
AyuntamientodeGijónporincluirlaconstrucción iuntoalhotelAbba.r

la mayor parte del sueio, contem-
pla una obra de urbanización qué
se desarrollaría en un plazo de seis

meses en dos fasgs, comenzando
por Ios vialés iriteriores y la roton-
da que se plantea para conectar
esosviales conlas carreteras de la
Providencia y Piles-Infanlón y las
dos parcelas que albergarán las

edificaéiones, la del frente maríti-
mo citada yotiapróxima a la ca-
netera de laProvidencia eon 4245
metros cuadrados destinados a
una edificación en plantabaja para

usos terciarios. Unavez que cúlmi-
ne la ffamitación ambiental, el
proyecto se someterá ala conside-
ración del Ayuntamiento. ¡

M.C.
6ijón

Elpresidente de la Fedención de

Asociaciones devecinos dp Gi-
jón, Manuel Cañete, propondná
a la directiva de la FAV, el proxi-
molunes, solicitaral edil demo-
vilidad, Pelayo Barcia, <que
convoquer¡nConsejo deMwiü-
'dad extraordinarioya), tras el
anunclo de que elAyuntarnien-
to renuncia ap€dirnuerras ayu-
das para mantener en su precio
actual elviaje en los autobuses
municipales, para e\¡itar mrdtar
a los conductores enla zona de
bajas emisiones de Lá calzada

<<La norma de Ia zona de ba-
jas ernisiones esta en una ley que

es de obligado cumplimiento, y
1o que no podemos permitimos
de ningunamanera es queelin-
cumpliiniento de esa norma,
repercuta en detrimento del
servlcio público de ciJón, de la
movilldad sostenible de Gijón.
Hablode Emtusayhablo de Bici
ciJónyotros servicios que pue-
dan Sentirse afectados>, señaló
ayerel presidente de la FAVr

Un zz.por ciento del
espacloproxlmoa
Iosé García Bernardo
seránde acceso libre
alciudadanovse
ampliaránacéras


